
Câmara Municipal de Mogi Guaçu 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO N° 	, DE 2020.  
Assunto:-  Requer informações à Secretaria 

Municipal de Saúde sobre falta de 
funcionários e farmacêutico na UBS 
"Dr. José Seixas Pereira" (Centro de 
Saúde. 

Senhor Presidente, 

REQUEIRO, nos termos do inciso XI do artigo 13 
da Lei Orgânica do Município, seja oficiada a Secretária Municipal de Saúde, 
Clara Alice Franco de Almeida Carvalho, instando-a para que se digne 
informar: 

1. Por qual motivo está faltando funcionários e 

farmacêutico na farmácia da Unidade Básica de 

Saúde "Dr. José Seixas Pereira" (Centro de 

Saúde)? 

2. Quais medidas estão sendo tomadas para 

normalizar esse problema? 

3. Qual a previsão de reposição de funcionários 

para que o atendimento à população não 

continue prejudicado? 

Sala "Ulysses Guimarães", 16 de março de 2020. 

Vereador GUILHERME DE SOUSA CAMPOS 
("Guilherme da Farmácid") 
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